

Kurz notiert

Drachendomuseum
und Schaubrennerei

Neustadt. (sei) Die CSU-Senioren laden zum erlebnisreichen Tagesausflug am Mittwoch, 24. September, ein. Besichtigt wird das Deutsche Drachendomuseum in Furth im Wald, anschließend geht es zum Ausflugs- und Erholungspark am Steinbruchsee. Ein weiterer Abstecher führt zur Erlebnisschaubrennerei Drechsler mit Schnapsmuseum und uriger Probierstube in Kötzing. Die Kosten für Fahrt, alle Eintritte und Führungen sowie Mittagessen und ein Getränk betragen 30 Euro.

Busabfahrt ist in Grafenwöhr um 7.15 Uhr, in Mantel um 7.30 Uhr, in Weiden um 7.45 Uhr und in Neustadt um 8 Uhr. Anmeldung mit Einzahlung des Reisepreises bei Hans Simmerl, Telefon 09602/8902.

Wallfahrt nach
Vierzehnheiligen

Neustadt/Weiden. Die Herbstwallfahrt für die Pfarreien im Bezirk Nördliche Oberpfalz/Fichtelgebirge nach Vierzehnheiligen startet am 12. Oktober. Die Organisation liegt in den Händen von Bezirkspilgerleiter Pater Benedikt Schuster, Prior der Prämonstratenserabtei Speinshart. Anmeldung bis 26. September über das jeweilige Pfarramt. Der Preis liegt für Erwachsene bei 16 Euro, Kinder und Jugendliche von elf bis 17 Jahren zahlen acht Euro, Kinder bis zehn Jahre sind frei. Die Busse fahren bis Lichtenfels-West, von dort startet die Prozession nach Vierzehnheiligen. Gehbehinderte können bis zur Basilika fahren. Der Pilgertagesdienst beginnt um 10.30 Uhr, die Andacht am Gnadenaltar um 14 Uhr.

Service

Ländlicher Dienst

Wenn die Mutter ausfällt – bei Krankheit, Pflege, Schwangerschaft oder Kur Haushaltshilfe für alle in Stadt und am Land. Einsatzleitung Maschinenring Neustadt/WN, Telefon 0961/482500.

Mosesprojekt

Anonym entbinden und ein Kind abgeben statt aussetzen oder töten; Hilfe statt Ratlosigkeit. Telefon: 0800 00 66 737, rund um die Uhr erreichbar; Donum Vitae Weiden.

Donum Vitae



Nach „Salto“ kopfüber in den Teich – 19-Jähriger befreit sich selbst und bleibt unverletzt

Theisseil. (man) Einen Schutzengel hatte ein 19-Jähriger bei einem Verkehrsunfall am Sonntagmittag zwischen Weiden und Edeldorf. Der junge Mann aus Baden-Württemberg, der seine Familie im Raum besuchte, war um 14.35 Uhr auf der Verbindungsstraße mit seinem BMW in Richtung Edeldorf unter-

wegs, als er in einer scharfen Linkskurve auf regennasser Fahrbahn nach rechts von der Straße abkam. Das Auto überschlug sich und landete kopfüber in einem Teich, wo der Wagen fast bis zum Unterboden versank. Der 19-Jährige konnte selbst über die Beifahrerseite befreien und blieb unverletzt. Aufwendig

gestaltete sich im Anschluss die Bergung des Fahrzeugs. Die Feuerwehren aus Weiden und Edeldorf waren mit etwa 30 Einsatzkräften vor Ort. Mit Hilfe von Ölsperren und einer größeren Menge an Bindemittel versuchten die Rothelme, die Ausbreitung von Öl, Kraftstoff und anderen Chemikalien in dem kleinen Ge-

wässer zügig einzudämmen. Anschließend holte der Kran eines Abschleppunternehmens das Auto aus dem Teich. Der Sachschaden beläuft sich nach ersten Schätzungen auf rund 20 000 Euro. Das Trockenlegen des Wagens dürfte sich in diesem Fall wohl nicht mehr so recht lohnen. Bild: bk-media

Straße ein Trümmerfeld

Audi kracht auf der B 470 in einen Citroen – Verursacher und Opfer schwer verletzt

Schwarzenbach. (man) Ein Bild der Verwüstung bot sich den Rettungskräften, als sie die Unglücksstelle erreichten. Auf der B 470 in Höhe des Schießlweihers waren am Sonntagmittag zwei Autos ineinander gekracht.

Ein 39-Jähriger aus dem westlichen Landkreis war um 16.40 Uhr mit seinem Audi A 4 Richtung Weiden unterwegs. Er fuhr in einer Kolonne, die langsamer wurde. Aus noch unbekannter Ursache lenkte der Audi-Fahrer plötzlich nach links und stieß auf der Gegenfahrbahn frontal mit einem entgegenkommenden Citroen C 1 zusammen, der von einer 21-Jährigen, ebenfalls aus dem westlichen Landkreis, gesteuert wurde.

Der 39-Jährige erlitt schwere Verletzungen und musste mit dem Rettungshubschrauber in das Klinikum nach Bayreuth gebracht werden. Die eingeklemmte Fahrerin des Kleinwagens wurde von der Feuerwehr befreit und mit ebenfalls schweren Verletzungen in das Weidener Klinikum eingeliefert. An der Unfallstelle wa-



Gewaltig gekracht hat es am Sonntagmittag auf der Bundesstraße 470 bei Schwarzenbach. Ein Audi A 4 war frontal mit einem kleinen Citroen zusammengestoßen. Der Schaden beläuft sich auf 20 000 Euro.

Bild: Gustl Beer

ren die Feuerwehren aus Grafenwöhr, Schwarzenbach und Dießfurt mit insgesamt 40 Mann. Beide Fahrzeuge haben nur noch Schrottwert

Der Gesamtschaden beläuft sich auf rund 20 000 Euro. Die Bundesstraße war zeitweise gesperrt, die Feuerwehr regelte den Verkehr und reinig-

te die Fahrbahn. An der Leitplanke, gegen die der Citroen geschleudert wurde, entstand noch ein Schaden von rund 500.